

Tätigkeitsbericht TV Engen, Abteilung Volleyball – Sportjahr 2018

Engen, 26.03.2019

Ansprechpartner: Dirk Buckendahl

Trainer: Sergej Becker

Trainingszeiten: montags 19.00 – 20.30 Uhr / donnerstags 20.00 – 22.00 Uhr

Teilnehmerzahl: 17

Seit 2017 spielen wir nun in der 2.Saison in der Landesliga Schwarzwald-Bodensee, welche in unserer Region die höchste Spielklasse im Breiten- und Freizeitsport Mixed-Volleyball ist.

Wie auch im Jahr zuvor, hatten wir mit den starken Mannschaften in der Liga unsere Probleme, und konnten daher nicht über den vorletzten Platz hinaus kommen. Mit drei wichtigen Siegen zum Saisonende konnten wir uns allerdings noch den 6. Platz sichern, und freuen uns daher sehr, eine weitere Saison in der Landesliga spielen zu können.

Auch im Jahr 2018 haben wir wieder an diversen Hallen- und Freiluftturnieren teilgenommen, und haben auch den einen oder anderen Erfolg verbuchen können.

Vor allem freuen wir uns über die Verstärkung unseres Teams durch einige neue Mitspieler, mit denen wir dann gemeinsam ab Oktober 2019 verstärkt in eine neue Saison starten können.

